
 

令和６年１２月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) 飼い主のいない

猫の保護と動物愛

護について 

 

① 飼い主のいない猫不妊去勢手術費助成事

業について 

・事業の実績について 

・事業開始後の変化や効果について 

・現状の予算規模で適正と考えているのか、

見解は 

② どうぶつ基金と本市の連携について 

③ どうぶつ基金の事業に関する広報を定期

的に行い、市民の記憶に常に残るよう取り組

むべきと考えるが、見解は 

④ 動物愛護推進員と連携した保護活動につ

いて 

・環境保全推進員について 

・環境保全推進員の人数と配置について 

・環境保全推進員への相談内容と行政の対応

について 

⑤ 動物愛護に関する学びの場や小中学校で

の授業について 

⑥ 動物愛護に関する今後の広報活動につい

て 

⑦ 飼い主のいない負傷した猫の治療費の一

部助成制度の創設について 

２ 真鍋 昭洋 

(1) 学校水泳授業の

外部委託について 

① 小・中学校の水泳授業の現状について 

② 水泳授業に伴う教職員の負担について 

③ 学校プールの維持管理について 

④ 水泳授業の外部委託について 

⑤ 公営プール施設の新設について 

⑥ 学校のプール解体後の跡地利用について 

(2) 小・中学校体育

館の空調システム

導入について 

① 市民体育館の輻射式空調について 

② 令和４年９月定例会で質問したハイブリ

ッド型輻射式空調について 

③ 避難所の空調環境の重要性について 

④ 導入に使用できる補助メニューについて 

⑤ 県内市区町村の動向について 

 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

３ 國  政則 

(1) 自治会（行政区）

の負担軽減につい

て 

① 自治会から寄せられている意見・問題点は 

② 令和４年６月の私の一般質問からの進展

は 

③ 具体的な負担軽減策は 

(2) ＥＶ公用車の活

用について 

① ＥＶ車導入の目的は 

② 今後の導入の計画は 

③ ＥＶシェアリングについて 

④ ＥＶシェアリング導入に対する見解は 

４ 春田 智明 

(1) 基金の管理及び

運用の効率化につ

いて 

① 基金運用に関する諸規定について 

② 現在の基金の種類と残高について 

③ 運用可能基金の運用状況と運用利回りに

ついて 

④ 先進地の事例や運用利回りについて 

⑤ 基金の管理とリスクマネジメントについ

て 

⑥ ＧＰＩＦ（年金積立金管理運用独立行政法

人）が行う分散型投資について 

⑦ 資金運用の多様化としての投資信託につ

いて 

⑧ 本市の今後の基金の管理運用について 

(2) 博多南駅前公園

の喫煙について 

① 喫煙場所について 

② 喫煙マナーについて 

③ 指定場所以外の喫煙について 

④ 喫煙エリアについて 

５ 田中夏代子 

(1) 子宮頸がんの予

防について 

① ワクチンの接種率について 

② 周知の方法について 

(2) 児童の朝の居場

所と朝食について 

① 小学校の登校時間について 

② 朝の居場所の必要性について 

③ 朝食を食べていない児童の人数について 

④ 朝食を食べないことによる心身への影響

について 

⑤ 支援について 

 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

６ 的野 敦子 

(1) 飼い主のいない

猫に対する地域猫

活動について 

① 地域猫活動への取組について 

 ・本市の取組 

② 地域猫の避妊、去勢手術について 

③ 地域猫活動に対する住民の反応や意見に

ついて 

④ 地域猫活動をされている方への支援につ

いて 

⑤ 地域猫活動の成果や効果について 

７ 吉野 博 

(1) 小中学校の自転

車交通安全につい

て 

① 自転車事故件数について 

② 自転車教育について 

③ 自転車保険加入の状況について 

④ 自転車保険加入を義務化すべきだが、見解

は 

⑤ 保護者への啓発活動を更に充実すべきだ

が、見解は 

(2) ひとり暮らしの

高齢者の終活につ

いて 

① 介護・死後事務・葬儀・納骨・遺品整理等

の相談窓口について 

② 人生の終わりに向けた終活の内容をパン

フレットや市のホームページで情報発信す

べきだが、見解は 

③ 終活の講演会や出前講座を各自治公民館

で定期的に行うべきだが、見解は 

④ 終活専門の窓口が必要だが、見解は 

８ 羽良 和弘 

(1) こどもの権利条

例の更なる広がり

に向けて 

① こどもの権利条例の周知について 

② 子どもが意見表明する機会の促進につい

て 

③ 子どもの居場所、遊び場づくりについて 

④ 権利侵害についての相談体制について 

⑤ 行動計画の策定について 

⑥ 行動計画策定に際し、子どもの意見を聞く

手法について 

 
 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

９ 諏訪辺 峻 

(1) 安徳台遺跡整備

について 

① 現在の状況について 

② 市民への具体的な説明の時期について 

③ 国史跡安徳台遺跡保存活用計画について 

④ 市民が行っている活動と状況、問題点に関

する市の認識について 

⑤ これまでの周知活動について 

⑥ 新しい取組の必要性について 

(2) 仲地区ミリカ通

りと県道那珂川大

野城線の道路延長

について 

① 安徳・東隈地区及び市役所までの道路拡

張、もしくは新設の必要性について 

② 道路工事の創案から計画、実施までのプロ

セスについて 

１０ 平山ひとみ 

(1) 手話を広げる取

組について 

① 現時点での取組について 

② 今後について 

③ 手話言語条例について 

(2) オスプレイにつ

いて 

① ここ１年で発生している事故について 

② １１月１４日の福岡空港への初飛来につ

いて 

③ 国への要請について 

(3) 子育て支援につ

いて 

① 障害児保育事業費補助金について 

② 病児・病後児保育について 

③ 恵子児童館について 

１１ 吉永 直子 

(1) 安心して子育て

できる環境整備に

ついて 

① 義務教育における負担軽減について 

  （就学援助制度拡充、おゆずりしやすい環

境、小学校引き出し備品化、不登校の子ども

の家庭への経済的支援） 

② ＩＣＴ教育について 

③ 高校生までの医療費無償化について 

(2) 公共交通の再編

について 

① かわせみバスの廃止について 

② ＡＩオンデマンドバス導入の計画につい

て 

 
 
 
 
 
 



 
 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

１２ 稲生茉莉子 

(1) すべてのこども

が安心して利用で

きる保育環境につ

いて 

① 保育士確保に関する課題と現状について 

② 保育士確保のための本市の取組と成果に

ついて 

③ 奨学金返還支援制度の創設について 

④ 子育て活動団体との重層的支援整備につ

いて 

⑤ なかがわ子育て利用券の提案について 

(2) 生活困窮者の自

立支援について 

① 本市の現状と認識について 

② 本市の取組について 

③ 困りごと相談室について 

④ 関係機関との情報共有や周知について 

(3) 学校施設等を使

用する際の熱中症

対策について 

① グラウンド使用時の対策について 

② グラウンド用の水道の設置について 

③ 学校体育館の冷暖房の設置について 

１３ 津留 渉 

(1) 読書推進のまち

づくりについて 

① 本市の読書推進のまちづくりの考え方に

ついて 

② ビブリオバトル大会の創設について 

(2) 英会話教育につ

いて 

① 現在の小中学校の英語教育について 

② 英会話検定試験の導入について 

(3) 出産祝い金制度

の創設について 

① 本市の出生率の状況について 

② 福岡県内での出産祝い金制度の導入状況

について 

③ 那珂川市独自の出産祝い金制度の創設に

ついて 

(4) 奨学金返還支援

補助金制度の創設

について 

① 国、県の奨学金返還の支援状況について 

② 那珂川市独自の奨学金返還支援事業の創

設について 

 
 
 
 


